

FO à la présidence de l'OPCO Mobilités

L'OPCO Mobilités, opérateur de compétences en charge de la formation et la transition professionnelle des métiers de la Mobilité – automobile, logistique, services et transports, a renouvelé ses instances le 19 janvier, et c'est Bertrand Mazeau, délégué fédéral de la Fédération FO de la métallurgie, qui en assumera la présidence pour les deux prochaines années.

Notre organisation assurera également la présidence paritaire des Conseils des Métiers suivants : Maritimes sédentaires, ports de plaisance, RATP, transports routiers et activités auxiliaires du transport.

Avec un budget de plus d'un milliard d'euros, OPCO Mobilités agit auprès de 210 000 entreprises (issues de 20 branches professionnelles et la RATP), 1,6 million de salariés et 85 000 alternants.

Paris, le 20 janvier 2022

Contacts :

Bertrand Mazeau, Délégué fédéral sur la Formation professionnelle 06.82.66.65.36

Edwin Liard, Secrétaire fédéral, en charge de l'Emploi et de la Formation professionnelle 06.71.94.70.94

Jean-Yves Sabot, Secrétaire fédéral en charge de la branche des Services de l'automobile 06.82.66. 64. 63